Berliner Treppchen beim Pinneberger Standardfestival

• Allgemeines

Zum 9. Pinneberger Standardfestival trafen sich am vergangenen Wochenende 14 Paare der Hauptgruppe S-Standard. Neben einem Formtest kurz vor den anstehenden Landesmeisterschaften ging es dort auch in diesem Jahr wieder um hohe Preisgelder. Dies verspricht in den allermeisten Fällen ein besonders leistungsstarkes Startfeld, so auch in diesem Jahr. Umso erfreulicher ist es daher, dass die ersten drei Plätze allesamt nach Berlin gingen: Mit der Platzziffer 5 gewannen Michael Wenger/Melanie Ahl (Askania TSC) das Turnier eindeutig vor ihren Vereinskameraden Felix Schäfer/Nina Ciechowski, die sich im Kampf um den Silberrang knapp mit einer Platzziffer Vorsprung gegen Steffen Zoglauer/Sandra Koperski (Blau-Silber TSC) durchsetzen konnten. Im Semifinale auf den 9. Rang tanzte sich mit Frederick Rösler/Janine Rusher ein weiteres Paar des Askania TSC.

04.09.2007 23:09 von Robert Unger